

Adium Pharma expande su portafolio con la adquisición de Takeda Pharmaceuticals

La Superintendencia de Control del Poder de Mercado autorizó la compra de Takeda Pharmaceuticals International por parte de Adium Pharma S.A. Así lo dio a conocer la entidad de control mediante un comunicado con fecha 17 de diciembre de 2021. Esta transacción implica un cambio de control que otorga a Adium Pharma S.A. el derecho y la capacidad de intervenir en el negocio farmacéutico gastrointestinal de Takeda Pharmaceuticals, a través de sus productos Alevian Duo, Dexilant, Faktu, Zurcal, Riopan y Tectra, configurándose esto como una operación de concentración económica.

[Leer más...](#)

Estados Unidos lanzó un plan de US\$ 1.000 millones para controlar la inflación de la carne

Estados Unidos presentará nuevas reglas y destinará US\$ 1.000 millones en fondos para apoyar a los procesadores de carne y ganaderos independientes como parte de un plan para abordar la falta de "competencia significativa" en el sector cárnico. Joe Biden, presidente de los Estados Unidos, detalló que la iniciativa surge en medio de la creciente preocupación de que un puñado de grandes empresas de carne de res, cerdo y aves de corral tienen demasiado control sobre el mercado cárnico estadounidense, lo que les permite imponer precios al por mayor y al por menor para obtener ganancias a expensas de sus proveedores y clientes.

[Leer más...](#)

Apple ha iniciado una investigación antimonopolio en India sobre las tarifas comerciales de las aplicaciones

Apple enfrenta una investigación antimonopolio en India debido a un supuesto abuso del mercado de aplicaciones, lo que aumenta los problemas regulatorios de la compañía en todo el mundo. La Comisión de Competencia de India dijo el viernes que la comisión del 30 por ciento que Apple cobra a los desarrolladores aumenta injustamente los costos tanto para los fabricantes de aplicaciones como para los consumidores. Las tarifas también actúan como una barrera de entrada para los nuevos desarrolladores, dijo la comisión.

[Leer más...](#)

El regulador de Competencia de Reino Unido alerta del "duopolio" de Apple y Google en móviles

Reino Unido ha alertado este martes del "duopolio" que conforman Apple y Google en los ecosistemas para dispositivos móviles, ya que esta situación "limita la competencia" y las elecciones a disposición de los consumidores.

La preocupación del regulador británico de Competencia se centra en que las dos tecnológicas tienen "demasiado control" sobre los sistemas operativos (Android e iOS), las tiendas de aplicaciones (App Store y Play Store) y los navegadores de Internet (Safari y Chrome).

[Leer más...](#)

Multan a Laboratorios Roche por más de US\$ 800.000 por prácticas anticompetitivas

La Comisión de Promoción y Defensa de la Competencia multó por US\$ 812.639 a Laboratorios Roche por "prácticas anticompetitivas". La medida se aplicó este jueves, luego de que el laboratorio Urufarma demandara a la empresa en 2019 por "la presunta comisión de prácticas competitivas". En la denuncia se puntualizó que Roche "impedía a Urufarma el acceso a la comercialización del medicamento Rituximab", un anticuerpo monoclonal obtenido de ingeniería genética. También se sostuvo que el laboratorio acusado "tenía posición dominante" en la venta del fármaco y de otros medicamentos.

[Leer más...](#)

Bruselas multa a Abengoa con 20 millones por participar en un cártel en el mercado del etanol

La Comisión Europea (CE) ha multado a Abengoa y a su filial Abengoa Bioenergía con 20 millones de euros por participar en un cártel que se coordinaba para influir en los precios mayoristas del etanol en el mercado europeo entre septiembre de 2011 y mayo de 2014.

"La Comisión (Europea) no tiene ninguna tolerancia hacia los carteles y reforzará sus normas antimonopolio para garantizar la competencia en todos los mercados, incluidos aquellos relevantes para la transición verde como el mercado del etanol", señaló este viernes la vicepresidenta del Ejecutivo comunitario responsable de Competencia, Margrethe Vestager.

[Leer más...](#)

La CNMC investiga posibles prácticas anticompetitivas en el mercado del tratamiento y reciclado de residuos

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) está investigando posibles prácticas anticompetitivas en el mercado del tratamiento y reciclado de diferentes tipos de residuos plásticos y metálicos en España.

Los pasados días 14, 15 y 16 de diciembre 2021, la CNMC realizó inspecciones en la sede de varias empresas del sector a raíz de una denuncia recibida.

[Leer más...](#)